

Fecha: 28-06-2024
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: La sostenibilidad en el centro de su visión estratégica

Pág.: 21
 Cm2: 331,9
 VPE: \$ 451.423

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

La sostenibilidad en el centro de su visión estratégica



Para Melón, la empresa de materiales de construcción más antigua de Chile, la sostenibilidad ha pasado a ser un elemento que hoy ocupa un espacio central en su visión estratégica, y que impulsa a trabajar con más fuerza las dimensiones que están ligadas al desarrollo no solo económico sino también en equilibrio con el cuidado del medio ambiente y la generación de valor en los territorios, es decir, un desarrollo sostenible.

Como parte del trabajo en sostenibilidad, el medio ambiente ocupa un papel clave, y en este sentido, Empresas Melón ha venido desplegando una serie de iniciativas según comenta Ángela Reinoso, Jefa de Sostenibilidad y Medio Ambiente: "contamos con una estrategia de gestión ambiental preventiva que nos entrega lineamientos de trabajo que van desde la identificación de los aspectos ambientales asociados a su operación, la implementación de mejoras en nuestros procesos para prevenir todo tipo de externalidad, hacer un uso más eficiente de los recursos y por otro lado fomentar la mejora continua a través de la innovación sostenible".

Contar con una matriz energética más limpia ha sido uno de los ejes de trabajo que se han desarrollado en planta de Cemento Melón de La Calera, donde destacan iniciativas como el coprocesamiento, logrando sustituir en un 20% el uso de combustible tradicional, lo que además de reducir

"En Melón estamos impulsando varias acciones concretas en materia ambiental tanto en el ámbito de los procesos como en la generación de cultura en nuestros colaboradores, contratistas y las comunidades, creando conciencia ambiental, educando e instando a trabajar en conjunto en soluciones que ayuden al cuidado del medio ambiente"

las emisiones de CO2 está en línea con la economía circular.

Otras acciones a destacar y que han sido implementadas en Planta La Calera es que toda la energía eléctrica adquirida proviene de un contrato de energía 100% renovable, el programa de reciclaje de residuos industriales en el marco del Acuerdo

de Producción Limpia y la reutilización del agua en los procesos.

"En Melón estamos impulsando varias acciones concretas en materia ambiental tanto en el ámbito de los procesos como en la generación de cultura en nuestros colaboradores, contratistas y las comunidades, creando conciencia ambiental, edu-

cando e instando a trabajar en conjunto en soluciones que ayuden al cuidado del medio ambiente" indica Rodrigo Figueroa, Jefe de Medio Ambiente para el negocio de Cementos.

Juan Escalona, Gerente de Sostenibilidad e Innovación afirma que el compromiso ambiental de la empresa es uno de los pilares de su Estrategia de Sostenibilidad bajo el cual Melón

reafirma al ser la primera cementera en adherir a Pacto Global Chile en 2023, mismo año en que se sumaron al programa HuellaChile del Ministerio del Medio Ambiente para cuantificar la huella de carbono de nuestras instalaciones, estando ambas acciones en línea con el impulso el cambio que como sociedad debemos generar para ser más sostenibles. Melón, siempre contigo.



De izquierda a derecha: Rodrigo Figueroa, Jefe de Medio Ambiente negocio de Cementos; Ángela Reinoso, Jefa de Sostenibilidad y Medio Ambiente y Juan Escalona, Gerente de Sostenibilidad e Innovación



Logros en materia ambiental implementados en Planta de Cemento Melón La Calera